
ATA DA 3ª REUNIÃO DA MESA SETORIAL DA AUTARQUIA MUNICIPAL 
DE FORTALEZA (AMC)  

 

Data 03/12/2013    (Terça-feira)                    Horário: 11h – 13:40h 

Local Secretaria Municipal de Conservação e Serviços Públicos 

Participantes 

Secretário: João de Aguiar Pupo 
Bancada do Governo: 
1. Francisco Arcelino Araújo Lima  (Membro Titular) 
2. Marcos Rogério da Silva (Membro Titular) 
3. Francisco Figueiredo de Paula Pessoa Neto (Membro Titular) 
4. Renata Maria Chagas Rodrigues (Secretária Executiva Mesa Setorial AMC) 
5. Francisco Deuzito de Souza (Membro Suplente) 
6. Ângela Márcia F. Araújo (SEPOG) 
7. Samarkandra Maria de Alencar Bandeira (SEPOG) 
8. Mariana Peixoto Pires (SEPOG) 
9. Moema Cirino Soares (Assessora de Comunicação/ SCSP) 

Bancada dos Servidores/empregados: 
1. Eriston Lima Ferreira (Membro Titular / Presidente SINDFORT) 
2. José Adelmo Júnior (Membro Titular) 
3. João Batista Torres Chaves Júnior (Membro Titular) 
4. Francisco José Alves Dantas (Membro Suplente) 
5.  Tiago Jales Renovato Souza (Membro Suplente) 
6.  Jeovah Lucas da Silva 
7. Francisco José Alves Dantas 
8.  Augusto Monteiro Júnior 
9.  Lidianne Uchoa do Nascimento(Advogada) 

 

Pauta da Reunião 
 
1ª: Análise da pesquisa salarial com o objetivo de avaliar possível distorção na remuneração 
do Agente Municipal de Fiscalização de Trânsito. 
 

 

Ata da Reunião 
Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e treze, às 11 horas, realizou-se a 3ª reunião 
ordinária da Mesa Setorial Municipal de Negociação da Autarquia Municipal de Trânsito, 
Serviços Públicos e Cidadania (AMC), que ocorreu na sala de reunião da Secretaria Municipal 
de Conservação e Serviços Públicos (SCSP), localizada na Av. Pontes Vieira (A), Nº 2391, 
Edifício Magna Pontes Vieira, Dionísio Torres, CEP: 60.135-237, Fortaleza, Ceará.  O Secretário 
desta pasta, João de Aguiar Pupo, deu início à reunião saudando a todos os membros e 
relatou as duas pautas da reunião anterior. Em seguida, o Secretário passou a palavra para 
Dra. Ângela Márcia, representante da Secretaria de Planejamento, Orçamento e Gestão 
(SEPOG), a qual apresentou a pesquisa salarial realizada pela AMC com o apoio da SEPOG. 
Durante sua apresentação, o presidente do SINDFORT questionou o porquê de constar uma 
carga horária de 30h quando na verdade eles trabalham 36h, reforçando haver uma 
inconformidade. A representante da SEPOG confirmou verificar com o Sr. Ramon (Jurídico 
/SEPOPG) e Lidiane, advogada da Bancada dos Servidores, se prontificou a enviar um e-mail 
fundamentado ainda nesta data (03/12/2013) para o Sr. Ramon (Jurídico /SEPOPG), sendo 
assim ambas analisarão juntas esta questão enfatizada.  No decorrer da apresentação, Dra. 
Ângela Márcia  discorreu também sobre a Folha de Pagamento da Autarquia Municipal de 



Trânsito, Serviços Públicos e Cidadania (AMC) apresentando as verbas remuneratórias e o 
presidente do SINDFORT questionou o porquê de constar as horas extras trabalhadas, já que 
as mesmas são voluntárias e  variáveis. O Sr. Dantas, membro suplente da Bancada dos 
Servidores, também fundamentou a palavra do presidente do sindicato e a representante da 
SEPOG, relatou refazer a verba, retirando as horas extras. Após apresentação da mesma, o 
Secretário, João de Aguiar Pupo, se pronunciou inicialmente parabenizando a apresentação 
da Dra. Ângela da SEPOG e relatou estar frustrado com a quantidade de capitais 
apresentadas no comparativo da pesquisa e fez uma proposta para que em trinta (30) dias 
houvesse uma nova apresentação com uma pesquisa mais completa envolvendo as capitais 
brasileiras, pois afirmou que com o número insuficiente de capitais não haveria consistência 
para apresentar ao Exmo. Prefeito Roberto Cláudio ser realmente existe a qual seria essa 
distorção remuneratória e assim fazer uma fundamentação técnica. O presidente do 
sindicato, após parabenizar a apresentação da Dra. Ângela, assim como o Dantas, Jeovah e 
Augusto, membros da Bancada de Servidores, não concordaram com o prazo, relatando 
haver apresentado vários dados que dariam para elaborar uma pesquisa satisfatória. 
Demonstraram grande insatisfação em nome da categoria e reforçou a busca pelo 
reconhecimento da mesma. O Secretário, João de Aguiar Pupo, reforçou sua frustração 
diante de uma pesquisa não representativa, e lançou o desafio para que se criasse uma 
comissão, (na verdade já existente através do grupo de estudo composto por representantes 
da Secretaria Municipal de Conservação e Serviços Públicos (SCSP), SEPOG e Membros da 
Bancada dos Servidores da AMC) e agendou para dia 17/12/2013 uma reunião com este 
grupo para que apresentassem uma pesquisa mais completa. O presidente do sindicato, 
assim como alguns membros da Bancada dos Servidores consideraram que conseguiriam 
finalizar a pesquisa em tempo mínimo, sendo assim o Secretário, João de Aguiar Pupo deixou 
acordado que o Grupo se reunisse e que ficaria na responsabilidade da Dra. Ângela da SEPOG 
agendar uma possível antecipação da reunião e o convidaria, para apreciação da reunião que 
ocorreria na sede da SEPOG. A reunião foi encerrada às 14h. 

 

Encaminhamentos 

Próxima reunião: 
Data: 14/03/ 2014 
Horário: Das 11 às 12h 
Local: Sala de reunião da Secretaria Municipal de Conservação e Serviços Públicos (SCSP) 
 

 


